

Reconstrucción del vial de Ernautenea

Escrito por Administrator
Viernes, 03 de Enero de 2014 12:56 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 3 de Enero de 2014.

IRUN

Reconstrucción del vial de Ernautenea

03.01.14 - 00:09 -

La Junta de Gobierno Local ha aprobado una inversión de 107.000 euros para reparar el estado del vial de Ernautenea, el que une, en paralelo a la autopista, la parte alta de Zaisa III con Blaia. La obra licitada servirá para reparar los daños causados por el uso de este vial por parte de camiones durante la reparación del muro de contención que cedió en el acceso principal a Zaisa III.